

## **Motion**

### **Interaction entre la place de la gare et le bourg de Cully**

Le plateau de la gare à Cully va vivre ces prochaines années une importante mutation liée à des investissements communaux et privés. Avec en toile de fonds le réaménagement de la gare pour accueillir les trains au quart d'heure.

Cette évolution devrait amener des opportunités en termes de logements et de commerces notamment. Il va de soit que les enjeux, pour les commerces locaux et les artisans déjà établis, seront importants vis à vis de ce nouveau pôle.

Cependant, il y a également des opportunités comme par exemple, touristique (accès facilité par la nouvelle cadence depuis Lausanne) et nouveaux habitants proches des commerces.

De plus, une nouvelle surface commerciale, en remplacement de l'actuelle surface de la Coop, pourrait retenir et inciter les habitants de faire leur course sur le territoire de la commune et non en-dehors.

Il est, bien évidemment, important de défendre les commerçants et artisans qui représentent une très grande diversité et qui participent activement à vie de la commune.

A ce titre, cette mutation du plateau de la gare, doit être le moteur d'une réflexion plus globale sur la manière de faire interagir cette nouvelle partie du village de Cully et son bourg afin de faciliter et rendre agréable son accès.

Avec cette motion nous mandatons la Municipalité de définir des actions à entreprendre visant à faciliter l'interaction, le cheminement, entre la place de la gare et le bourg de Cully.

Philippe Maeder

Lucie de Palma

Valérie Hill

Yvan Rey

Bourg-en-Lavaux, le 2 avril 2017